



Pelantikan Rektor dan Wakil Rektor, Rektor Baru Ingin Jadikan ITN Malang Barometer Pengembangan Teknologi

Ketua P2PUTN Ir. Kartiko Ardi Widodo, MT., melantik Awan Uji Krismanto, ST., MT., Ph.D, sebagai Rektor ITN Malang periode 2023-2027, bersama dengan Wakil Rektor I Dr. Jimmy, ST., MT; Wakil Rektor II Dr. Ir. Nusa Sebayang, MT; dan Wakil Rektor III Dr, Hardianto, ST MT, di Auditorium Kampus 1 ITN Malang. (Foto: Yanuar/Humas ITN Malang)

Malang, ITN.AC.ID – Institut Teknologi Nasional (ITN) Malang resmi melantik Awan Uji Krismanto, ST., MT., Ph.D, sebagai Rektor ITN Malang periode 2023-2027. Awan menggantikan Prof. Dr. Ir. Abraham Lomi, MSEE yang masa tugasnya sudah berakhir. Awan dilantik oleh Kepala Perkumpulan Pengelola Pendidikan Umum dan Teknologi Nasional (P2PUTN) Malang, Ir. Kartiko Ardi Widodo, MT., bersamaan dengan dilantikannya para wakil rektor.

Jajaran wakil rektor tersebut adalah, Wakil Rektor I Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Dr. Jimmy, ST., MT; Wakil Rektor II Bidang Sumber Daya, Keuangan, Perencanaan dan Pengembangan, Dr. Ir. Nusa Sebayang, MT; dan Wakil Rektor III Bidang Riset, Inovasi, dan Kealumnian, Dr, Hardianto, ST MT, di Auditorium

Kampus 1 ITN Malang.

Prosesi pelantikan di Auditorium Kampus 1 ITN Malang, pada Rabu 01 Maret 2023 tersebut dihadiri oleh rektor se-Malang Raya, LLDIKTI Wilayah V Jawa Timur, kolega, alumni ITN Malang, dan civitas akademika dari tenaga pendidik dan kependidikan, serta perwakilan HMJ ITN Malang.

Awan yang sebelumnya menjabat sebagai Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) ITN Malang ini resmi menjadi rektor dan berkomitmen mengembangkan ITN Malang menjadi institusi yang unggul. Menjadi perguruan tinggi yang bereputasi dengan menjadi barometer pengembangan teknologi di Indonesia. Serta menghasilkan lulusan yang berkualitas yang memiliki daya saing baik di tingkat nasional maupun internasional.

[Baca juga : Awan Uji Krismanto Segera Dilantik sebagai Rektor Institut Teknologi Nasional \(ITN\) Malang](#)

“ITN Malang sebagai perguruan tinggi berbasis teknologi merupakan tantangan bagi kami. Kami akan meningkatkan penerimaan maba melalui kerja sama dengan berbagai instansi pemerintah dan industri,” katanya.

Alumnus doktoral The University of Queensland, Australia ini juga akan memperkuat akreditasi jurusan, dan terus berinovasi dalam bidang riset dan teknologi. Saat ini ITN Malang telah memiliki pusat riset dan inovasi teknologi (*research and technology innovation centre*) untuk energi baru terbarukan.



Awan Uji Krismanto, ST., MT., Ph.D, sebagai Rektor ITN Malang periode 2023-2027 (kiri) menerima berita acara serah terima jabatan dari Rektor masa bakti 2021-2023 Prof. Dr. Eng. Ir. Abraham Lomi, MSEE. Disaksikan oleh Ketua P2PUTN Ir. Kartiko Ardi Widodo, MT. (Foto: Yanuar/Humas ITN Malang)

“Kami akan memperkuat pusat riset, serta bersinergi dengan alumni. Kami mempunyai jaringan alumni yang kuat di seluruh Indonesia. Maka, kami mengundang masyarakat untuk bergabung dan bersinergi dalam mengembangkan ilmu dan teknologi di Indonesia,” imbuhnya.

Harapan yang sama juga disampaikan oleh Ketua P2PUTN Ir. Kartiko Ardi Widodo, MT. Kartiko berharap kepemimpinan baru bisa membawa ITN Malang semakin maju. Terlebih pada peningkatan pemeringkatan ITN Malang. Saat ini Kampus Biru berada pada 100 besar dari 4600 lebih perguruan tinggi negeri dan swasta. “Bahwa kita mencapai pemeringkatan 100 besar tidak mudah. Ini menjadi tantangan bagi kepemimpinan baru. Bagaimana

untuk bisa terus ditingkatkan,” ujar Kartiko.

Kartiko mengatakan, sebelumnya dibawah kepemimpinan Prof Abraham Lomi (rektor sebelumnya) telah memiliki kinerja yang bagus. Menjalankan program pemerintah Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM), sehingga ITN Malang menjadi rujukan mahasiswa dari kampus seluruh Indonesia.

“Sebuah prestasi yang luar biasa, apresiasi kami terhadap rektor lama beserta jajarannya. Ini menjadi PR bagi rektor baru (untuk ditingkatkan), sehingga ITN Malang semakin leading (terkemuka) dan berkelanjutan. Harapannya (rektor beserta jajarannya) senantiasa berkomunikasi, berkoordinasi, dan selalu konsultatif dengan P2PUTN. Menjalin hubungan baik, sehingga program-program bisa berjalan dengan baik,” harapnya.

Baca juga : [Bimtek Misheqa Kepala LLDikti Wilayah VII Jatim Harapkan Semua Perguruan Tinggi Raport Hijau](#)

Rektor masa bakti 2021-2023 Prof. Dr. Eng. Ir. Abraham Lomi, MSEE, beserta jajarannya mengakhiri masa tugas. Dalam sambutannya rektor yang akrab disapa Prof Lomi ini memberikan pesan agar rektor baru untuk tetap menjaga dan menjalin relasi dengan LLDIKTI Wilayah 7 Jawa Timur. Tanggung jawab besar membesarkan ITN Malang harus diimbangi dengan peningkatan mutu perguruan tinggi. LLDIKTI mempunyai tugas untuk memfasilitasi peningkatan mutu penyelenggaraan pendidikan tinggi di wilayah kerjanya.

“Terima kasih ITN Malang telah mempercayakan kepada saya selama 2 tahun ini. Dan hari ini kami mengakhiri masa tugas saya bersama teman-teman pimpinan periode 2019-2023. Mohon maaf sebesar-besarnya kalau selama ini ada hal-hal yang tidak berkenan,” katanya. (Mita Erminasari/humas ITN Malang)